

# Ofrece una experiencia de compra segura con Cloudflare

## Simplifica tus operaciones para mejorar tu eficiencia, tu productividad y la experiencia del cliente

### La necesidad de responder a las crecientes expectativas de los consumidores

La pandemia de la COVID-19 aceleró la tendencia de las compras en línea. Hoy en día, en tiempos después del confinamiento, el comercio electrónico sigue siendo el mayor motor de crecimiento del sector minorista. Para responder a las enormes exigencias de los consumidores, los comercios deben integrar sus experiencias de compra en línea y fuera de línea para que los compradores puedan seguir una ruta fluida hacia los productos que desean.

La tecnología en la nube puede ayudar a los comercios a ofrecer una experiencia de cliente ideal, pero conlleva desafíos técnicos. Las empresas se enfrentan a la amenaza constante de las fugas de datos, que van en aumento en el sector minorista de Estados Unidos. Los comercios de todo el mundo necesitan herramientas de seguridad eficaces que puedan ayudarles a cumplir las normativas complejas en materia de protección de datos.

Conforme los comercios implementan soluciones modernas en la nube, deben encontrar la manera de integrarlas con los sistemas heredados. Las estrategias tales como el “envío desde tienda” y la “compra en línea con recogida en tienda” pueden atraer a los clientes y aumentar el tráfico, pero requieren un nivel de integración de los sistemas que muchos comercios tratan de conseguir.



### Recupera el control de tu entorno informático

Un plan de modernización satisfactorio exige un mayor control de los entornos informáticos cada vez más complejos. Una conectividad cloud simplifica drásticamente la conectividad “universal” segura con una plataforma unificada de servicios nativos de nube que mejoran tanto la seguridad como el control. La conectividad cloud de Cloudflare, desarrollada sobre nuestra red global programable, ofrece integración con todas las redes para garantizar una red segura, escalable y de baja latencia, combinada con inteligencia artificial, aprendizaje automático e información sobre amenazas, todo ello con una interfaz unificada.



#### Mejora la seguridad de tu comercio electrónico

En el contexto del aumento de las fugas de datos, la red de Cloudflare puede absorber y mitigar los ataques DDoS para garantizar el funcionamiento de tus plataformas de comercio electrónico durante los picos de tráfico.



#### Consigue una integración omnicanal y trabaja a partir de datos en tiempo real

Mejora el rendimiento de servicios cada vez más populares, como la “compra en línea y recogida en tienda (BOPIS)” y el “envío desde tienda”. Las funciones del proceso perimetral de Cloudflare te permiten ejecutar el código más cerca de tus clientes.



#### Mejora la experiencia del usuario

Impresiona a tus compradores en línea incluso en áreas con infraestructura menos desarrollada. La CDN de Cloudflare puede mejorar significativamente los tiempos de carga de las páginas con el almacenamiento en caché del contenido más cerca de los usuarios.



#### Optimiza la eficiencia de tu cadena de suministro y tus operaciones

Protege tus sistemas de gestión de la cadena de suministro basados en la nube contra el acceso no autorizado y las amenazas internas. El marco de seguridad Zero Trust de Cloudflare puede proteger el acceso a tus sistemas esenciales.

# Crea una estrategia de ventas omnicanal en el sector minorista sin complejidad

Cloudflare te ofrece todo lo que necesitas para acelerar tu transformación digital, mejorar tu eficiencia operativa y ofrecer experiencias del cliente inmejorables.



## Conecta todas las aplicaciones y las API

Elimina las barreras tecnológicas entre tus usuarios, clientes y proveedores. Conecta tiendas, almacenes, centros de datos y nubes a medida que amplías tu presencia comercial en todo el mundo.



## Protege el acceso de usuarios y clientes

Protege fácilmente a tus usuarios, dispositivos, redes, aplicaciones y datos dondequiera que se encuentren. Protege las aplicaciones y las API de las amenazas y la exposición, y tus redes contra las interrupciones.



## Crea aplicaciones basadas en la IA

Desarrolla e implementa aplicaciones integrales con facilidad en cualquier lugar, gracias a la integración del proceso, del almacenamiento y de las redes. Genera código sin servidor con una escala excepcional y almacena datos en varias nubes.

## Cloudflare, tu socio para crear servicios digitales inmejorables

Estés donde estés en tu recorrido hacia la transformación digital, Cloudflare puede ayudarte. Cloudflare se integra con tu infraestructura existente, incluidos los entornos locales, de nube privada, de nube pública e híbridos, así como con tus proveedores de identidad existentes, productos de seguridad de puntos finales y dispositivos de hardware.

La información integrada impulsa toda nuestra cartera de servicios de seguridad, rendimiento, privacidad, conformidad y desarrollo. Dado que Cloudflare protege aproximadamente el 20 % de todo el tráfico web y detiene más de 200 000 millones de amenazas al día, contamos con amplia información para ayudarte a reducir el riesgo.

Con Cloudflare, te beneficias de seguridad multifuncional, herramientas de desarrollo preparadas para IA y una conectividad rápida y eficaz en una interfaz unificada. Moderniza tu infraestructura con confianza para mejorar la escalabilidad, la eficiencia y los costes.

**“Ahora somos capaces de identificar el origen de un incidente y resolverlo en una cuarta parte del tiempo que solíamos necesitar”.**

**Guillaume Cécile** • Director de seguridad operativa, Carrefour



Carrefour



## ¿Todo listo para empezar?

[Habla con un experto](#) sobre nuestros galardonados servicios de seguridad y conectividad.